Inspection des locaux médicaux

Les locaux médicaux sont dans l'obligation de correspondre à un haut niveau de sécurité électrique pour les personnes



Notre organisme d'inspection accrédité pour les locaux médicaux est votre partenaire dans ce domaine. Nous avons acquis les compétences et l'expérience nécessaires pour correspondre aux critères élevés de la confédération.

Nous sommes présent pour vous conseiller et exécuter vos mandats pour les inspections obligatoires. Vous êtes assuré d'une neutralité totale dans les mandats.

Mandats d'inspections réalisés :

Hôptiaux cantonaux (HFR), Hôpital de la Broye (HIB), Hôpital Daler (Fribourg), Hôpitaux Genève (HUG), Clinique Villars-sur-Glâne, Hôpital Pays d'Enhaut (VD)



